



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS
MESA DE MOVIMIENTO

16 ABR 2024

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

Recibido.....10:27.....Hs.

Exp. N°.....53571.....C.D.

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe solicita al Poder Ejecutivo, a través del Ministerio de Obras Públicas, que informe sobre la situación de las obras inconclusas de la cascada del Arroyo Saladillo, ubicadas entre las localidades de Rosario y Villa Gobernador Gálvez, en base a los siguientes puntos:

1. Estado actual de avance de las obras;
2. Motivos por los cuales se han paralizado las obras;
3. Acciones y medidas articuladas ante el Gobierno Nacional para la reanudación de las obras;
4. Acciones y medidas concretas que llevará adelante el Gobierno de Santa Fe para la reanudación de las obras;
5. Costo aproximado de las obras pendientes, incluyendo posibles redeterminaciones de precios, y fuentes de financiamiento provinciales;
6. Impacto en la obras desarrollados que han tenido las últimas crecidas del caudal del arroyo, tanto en los trabajos ya concluidos como en la seguridad de la zona;
7. Toda información de interés relacionada con los puntos anteriores.

La información requerida deberá ser enviada en los plazos previstos en la Ley Provincial N° 11.312.-

Dr. Miguel Elías Rabbia
Diputado Provincial

"2024 - Año del 30° aniversario de la sanción de la reforma constitucional de la República Argentina"

General López 3055 (S3000DCO) - Santa Fe - República Argentina - <https://www.diputadosantafe.gov.ar>



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señora Presidenta:

El presente pedido de informe se fundamenta en la necesidad de conocer en detalle la situación de las obras inconclusas de la cascada del Saladillo, ubicada entre las localidades de Rosario y Villa Gobernador Gálvez, ante el aumento de los fenómenos climáticos adversos y el crecimiento del caudal del arroyo.

Las obras en la cascada del Saladillo revisten una importancia estratégica para la comunidad, ya que no solo se trata de un proyecto que busca garantizar la seguridad de la zona ante crecidas del caudal del arroyo, sino que también tiene un impacto directo en la conectividad y el desarrollo urbano de Rosario y Villa Gobernador Gálvez.

La creciente preocupación de los vecinos, manifestada incluso en temores por el colapso del "Puente Molino Blanco" que cruza el arroyo, evidencia la importancia de completar estas obras de manera urgente para garantizar la seguridad y estabilidad de la zona afectada, así como para evitar posibles consecuencias negativas en términos de infraestructura y calidad de vida de los habitantes.

Los trabajos de estabilización y retardo de la cascada presentan distintos grados de avancen en función de los fondos nacionales que la anterior gestión fue aportando, siendo completamente interrumpidos al comenzar el año en curso. Esta situación no solo ha generado retrasos importantes en la ejecución de las obras, sino que también ha expuesto a la comunidad a riesgos innecesarios y se han perdido ciertos avances ante el nuevo retroceso de la cascada producto de las últimas precipitaciones.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Ante la falta de respuesta del gobierno nacional y la urgencia de completar las obras para garantizar la seguridad de la zona, el gobierno provincial anuncio la decisión de asumir el financiamiento con fondos propios. En función de esta medida, necesaria en el contexto actual, se hace necesario poder conocer los planes de acción y financiamiento concretos que desarrollará el Ministro de Infraestructura para el avance de las obras.

Por todo lo expuesto es que solicito a mis pares la aprobación del presente Proyecto de Comunicación.

Dr. Miguel Elías Rabbia
Diputado Provincial